



Vendredi 5 mai 2017

Les Nuits Zikales pour réveiller l'été à Ruffec

- Des passionnés de musique vont animer pour la deuxième fois l'été ruffécois
- Il y en aura pour tous les publics
- Les Nuits Zikales s'annoncent chaudes.

La deuxième édition des Nuits Zikales de Ruffec s'annonce grandiose avec des groupes têtes d'affiche, du son rock, funk, jazz, reggae, ska, soul, des partenariats locaux et des équipes super-motivées pour offrir au public six belles soirées et un après-midi de musiques et de fêtes. Cette année encore, la municipalité de Ruffec et L'Atelier du musicien de Bioussac font alliance et Baptiste Joudain, gérant du restaurant «Les Caprices du marché» à Ruffec, apporte sa pierre financière, humaine et musicale à l'édifice. D'autres partenaires se joindront ponctuellement à l'organisation comme les rugbymen du RAC (Ruffec athletic club) qui va relancer la fête de la



Nicolas Poux et Baptiste Joudain entourés des membres de la commission culture.

Photo CL

dain, qui feront l'ambiance. Le 8 juillet, sur le champ de foire, une autre grosse scène proposera deux groupes connus et appréciés pour leurs textes engagés, Mawyd de Bordeaux (reggae français) et Skawax de Blois (rock ska avec une grosse section de cuivres). L'intervention de Selecta Percubate. Des DJ du Moulin Enchanté, Jems Taylor qui vient de recevoir un DJ d'or et Anton Pears complèteront la programmation.

Esprit de fête

«La première des Nuits Zikales aura lieu le vendredi 30 juin en centre-ville avec la complicité de l'Acacir [association des commerçants et artisans de Ruffec] et de Livres et vous qui proposera des jeux entre autres animations. Une soirée de mise en jambes sur le thème des années 80 pour faire plaisir au plus grand nombre. Toute la programmation a d'ailleurs été étudiée de façon à plaire à tous les publics», détaille Baptiste Joudain à l'origine de ces animations estivales avec Nicolas Poux, le président de L'Atelier du musicien. Ces amis passionnés de son ont imaginé un été festif au cœur de la cité. «C'est vrai qu'en juillet et août, le centre-

Le programme de l'édition 2017

Vendredi 30 juin. Ruffec, centre-ville, nocturne des commerçants, DJ années 80.

Samedi 1^{er} juillet. Ruffec, champ de foire, rugby, feu de la Saint-Jean, deux groupes rock et Selecta Percubate.

Samedi 8 juillet. Ruffec, champ de foire, deux groupes, DJ reggae rock ska Mawyd de Bordeaux et Skawax de Blois et Selecta Percubate.

Samedi 22 juillet. Ruffec, centre-ville, soirée soundsystem avec deux MC DJ Akademy soundsystem de Bordeaux,

Feat. Peter Youthman and Ranghi (UK).

Vendredi 11 août. Ruffec, centre-ville, deux groupes trip-hop Funk Klessman d'Angoulême et Mr Dooper d'Angoulême.

Samedi 12 août. A Bioussac, soirées bières avec deux groupes rock funk, Woodoo sun de Charroux et Be Funk de Bordeaux.

Dimanche 13 août. A Bioussac, garden-party, expos, avec deux groupes jazz soul et DJ, Esmeralda and the finders et Be jazz de Bordeaux.

ville de Ruffec est assez calme. On a fait une première tentative en 2016 et le succès était au rendez-vous. Nous avons compté entre 200 et 300 personnes par soirée selon les groupes en scène. La ville nous a apporté la logistique technique, administrative et de communication et la CDC Val-de-Charente nous a octroyé une subvention ce qui nous a permis de boucler notre budget, quelque 10.000 € quand même», rapporte le restaurateur qui assurera les repas des musiciens et du public tandis que L'Atelier du musi-

rien tiendra la buvette. La Kav'a bière et le RAC prêteront main-forte sur certains concerts. Plus tard dans l'été, le 22 juillet et en août, les Nuits Zikales navigueront entre Ruffec et Bioussac les 11, 12 et 13 août. Tous les concerts sont gratuits. Et à chaque soirée, une buvette et de la restauration à thème sera proposée au public. Les organisateurs lancent un appel à bénévoles pour aider sur les 6 dates. Contact sur Facebook: Nuits Zikales.

Dominique RÉTOURET

Zoom

■ **Tusson**
Les enfants sont à l'honneur



Photo CL

Mardi 9 mai à 10 heures 30, la bibliothèque de Tusson proposera un spectacle de marionnettes pour les plus petits jusqu'à 5 ans: «La (petite) minute du papillon» par la Compagnie des Arts Marsaud, l'histoire sans parole du cycle de vie d'une chenille qui deviendra papillon, 29 minutes de poésie et de musique. C'est un projet porté par la communauté de communes Cœur de Charente, et le service départemental de la lecture, qui s'engage auprès de la petite enfance, pour rendre la lecture accessible dès le plus jeune âge.

Le 10 mai, à 10 heures, la bibliothèque proposera des ateliers pour les professionnels de la petite enfance. Et, ce même jour, à 18 heures, la Maison du patrimoine proposera une conférence dans le cadre d'un cycle de conférences organisées par le Club Marpen sur les sujets les plus variés durant toute l'année 2017. «Introduction à la philosophie pour jeunes enfants» sera le titre de la conférence donnée par Nathanaël Jeune, maître en sciences de l'éducation au Canada. Les enfants peuvent philosopher avec leurs parents. Nathanaël Jeune expliquera que la philosophie n'est pas réservée aux élites intellectuelles, et que même les enfants peuvent philosopher. Ils peuvent se questionner sur des thèmes tels que «C'est quoi un ami ?», «Qu'est-ce que grandir ?».

Ces animations sont gratuites. Renseignements et réservations à la bibliothèque, par téléphone au 05.45.31.61.44, et à la Maison du patrimoine au 05.45.31.17.47.

La bibliothèque de Saint-Ciers-sur-Bonnieure lance le prix des lecteurs 2017

Dans le cadre du salon des littératures européennes de Cognac et en collaboration avec le service départemental de la lecture, la bibliothèque de Saint-Ciers-sur-Bonnieure lance le prix des lecteurs. La présentation des romans de la sélection 2017 aura lieu lors

d'une rencontre, à la bibliothèque, le mardi 9 mai, à 18 heures. Cette invitation pour un voyage littéraire dans les îles de la Méditerranée de Majorque à l'île de Kalamaki, de la Sardaigne à la Sicile, de Lampedusa à Terzola, comporte six titres avec l'île comme fil rouge, témoin princi-

pal de chaque histoire. Laissez-vous tenter par ce voyage à la découverte des imaginaires et des enjeux contemporains des îles méditerranéennes. Au terme de ces lectures, un vote aura lieu pour désigner le lauréat du prix qui sera remis le samedi 25 novembre à Cognac.



Photo CL